

POLÍTICA DE SOSTENIBILIDAD

Nuestro Propósito empresarial subyace en el compromiso de la organización de contribuir con la nutrición de los peruanos, generando bienestar a las familias, para lograr el bienestar de las personas y la sociedad de manera sostenible.

En Genética Animal S.A., entendemos que la sostenibilidad se basa en la creación de valor para todos sus grupos de interés. Por ello, se compromete en revisar permanentemente sus impactos en las personas, en la sociedad y en el planeta, generando valor en el corto y largo plazo. Como resultado de ello, maximizamos los impactos positivos y minimizamos los riesgos e impactos negativos, mediante un comportamiento ético y transparente, alineados a nuestra Cultura Organizacional.

NUESTROS COMPROMISOS

Somos conscientes que para nuestro negocio es necesario generar valor económico, pero esto no es suficiente para ser sostenibles en el tiempo. En Genética Animal S.A., entendemos el desarrollo sostenible como parte del proceso de creación de valor para todos nuestros grupos de interés, con el fin de alcanzar una sociedad con mejores niveles de calidad de vida, tanto en lo económico, como medioambiental y social.

Por ello, en Genética Animal S.A. asumimos de forma voluntaria, determinados compromisos éticos, sociales y medioambientales, que van más allá de las obligaciones legales con nuestros principales grupos de interés, tales como: colaboradores, clientes y consumidores, proveedores, entidades gubernamentales, comunidades y accionistas.

Nuestra Estrategia de Sostenibilidad busca conducir de manera transversal nuestros diferentes procesos y niveles organizativos hacia la transformación de la organización en un negocio sostenible, trabajando de manera responsable y respetuosa, buscando generar relaciones de valor compartido con nuestros grupos de interés.

Es así como hemos definido los siguientes compromisos:

A. Gestionar los riesgos y oportunidades de nuestras actividades, con el fin de prevenir y mitigar los posibles impactos en las personas, en la sociedad y en el planeta.

B. Reconocemos que nuestros colaboradores son lo mejor de nosotros, por lo tanto; nos comprometemos a formar los mejores equipos, velando por su desarrollo y bienestar. Queremos que se sientan orgullosos de ser parte de Genética Animal S.A., fomentando un clima de trabajo donde prime la confianza y el respeto mutuo.

C. Esforzarnos permanente, para que nuestros clientes y consumidores reciban productos y servicios de alta calidad, de manera oportuna, eficiente, segura, transparente y sostenible.

D. Trabajar conjuntamente con nuestros proveedores, para que nuestro crecimiento y el de ellos, esté acompañado del progreso y desarrollo de todas las personas con las que nos relacionamos a lo largo de nuestra cadena de valor.

E. Preocuparnos por las comunidades, buscando generar valor social, a través del aporte al desarrollo y crecimiento de los lugares donde operamos.

A su vez, de forma transversal y en cada una de nuestras acciones, buscamos cuidar y proteger el medioambiente, disminuyendo los impactos que produce nuestra operación y generando conciencia en nuestros grupos de interés. Asimismo, promovemos la circularidad y la reducción del desperdicio en nuestra cadena de valor.

Es así como aunaremos esfuerzos por materializar estos desafíos, adaptándolos a las realidades locales. De esta manera, cumpliremos con el propósito de Genética Animal S.A. de contribuir con la nutrición de los peruanos, generando bienestar a las familias.

Estamos comprometidos con la Sostenibilidad, por lo que como equipo velaremos siempre por el cumplimiento de estas expectativas y principios, contribuyendo así al crecimiento y fortalecimiento de nuestra sociedad, al respeto de los derechos humanos y; al cuidado y protección del medioambiente.

Genética Animal S.A. considera que cumplir esta política es responsabilidad de todos sus colaboradores.